



Invincibles !

publié le 11/01/2023

Mercredi 11 janvier, nos 2 équipes de benjamins se sont brillamment illustrées lors de la journée de district de futsal. Sur 11 équipes engagées, celles de Jacques Prévert terminent première et deuxième !

Faute de temps, la finale opposant donc nos deux équipes, n'a pas pu être jouée.

Les élèves se rencontreront lors du prochain entraînement au collège. Nous l'organiserons comme un match préparatoire aux finales départementales qui se tiendront à Niort au mois de mars.

Bravo à nos champions !



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.